

CCC.

Lettre du Prince d'Orange au Magistrat de Gand.
(Arch. G.)

Le 22, le prince quitta Gand pour quelques jours et se rendit au Sas où il s'embarqua pour la Zélande. On croyait généralement qu'il devait y avoir une entrevue avec un envoyé du duc d'Anjou. Il revint a Gand dans la soirée du 23.

1580
23 Août.

Messieurs, Sur ce que jay hier au soir prins congé de vous, estant arrive icy, jay trouve les affaires tellement disposez quil me fault icy encores faire sejour pour ung jour, dont je n'ay voulu laisser de vous advertir par ceste, affin que vous ne soyez suspenduz en attente, et sur ce, aprez m'estre affectueusement recommande a voz bonnes graces, je prieray Dieu,

Messieurs, vous avoir en sa sainte garde. De Flissinges ce xxiii^e d'Aoust 1580.

Vre bien bon amy a vous faire service.

GUILLE DE NASSAU.

La principale cause qui me retient est que les deputez d'Anvers ne sont encores arrivez, les quelz jespere viendront demain.

A Messieurs

Les Eschevins et Conseil de la ville de Gand.

R^{te} den xxiiii^{en} Ougste 1580.